



POR ÍNDIGO STAFF

La dirigencia del Partido Acción Nacional (PAN) en la Ciudad de México (CDMX) encabezó una protesta contra la reforma a la llamada Ley Infonavit, con la que los partidarios del blanquiazul aseguran que el oficialismo “robará” alrededor de 2.4 billones de pesos del dinero de los trabajadores mexicanos.

“Esa es la cantidad que Morena quiere embolsarse; dinero que no les pertenece, dinero que miles de familias han ahorrado con esfuerzo, sacrificios y años de trabajo para vivienda. Sus aportaciones, su patrimonio, quieren convertirlo en una bolsa sin fondo para financiar sus caprichos y esconder su mal manejo”, sostuvo la presidenta del PAN en la CDMX, Luisa Gutiérrez Ureña.

El proyecto que contempla reformar al Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) fue propuesto por el expresidente Andrés Manuel López Obrador, y en febrero llegará al Pleno de la Cámara de Diputados; no obstante, ha recibido cuestionamientos de la oposición y varios entes sociales.

#Política Rechazan reforma a Ley Infonavit

La presidenta del PAN en la Ciudad de México encabezó una protesta contra la reforma en materia de vivienda impulsada por el expresidente Andrés Manuel López Obrador

Cabe recordar que el pasado 24 de enero las comisiones Unidas de Vivienda y Trabajo de la Cámara de Diputados aprobaron, con 46 votos a favor y 10 en contra, el dictamen que reforma la Ley del Infonavit.

Lo anterior ocurrió en medio de reproches de legisladores federales del PAN y el Partido Revolucionario Institucional, quienes acusaron uso discrecional de los recursos del Infonavit. Mientras que el oficialis-

mo sostiene que la iniciativa busca facilitar el acceso a la vivienda para los trabajadores.

De acuerdo con la dirigente panista en la CDMX, “la reforma no solo atenta contra los derechos de las y los trabajadores, sino que los convierte en un medio para financiar el desastre económico de Morena”.

Gutiérrez Ureña recriminó el hecho de que se hayan prometido

foros y un parlamento abierto para escuchar a expertos y académicos; no obstante, recalcó que no se hicieron y que las mesas de trabajo “fueron una total simulación”.

“Morena dice que van a construir vivienda digna; sin embargo, es una mentira porque no tienen ningún tipo de control ni supervisión”, sostuvo la dirigente local del PAN, quien cuestionó los proyectos insignia de la administración

Morena dice que van a construir vivienda digna; sin embargo, es una mentira porque no tienen ningún tipo de control ni supervisión”

Luis Gutiérrez Ureña

Presidenta del PAN en la CDMX

del expresidente López Obrador. “¿Confiarías en un gobierno que construyó la línea del Metro que se cayó, un aeropuerto sin vuelos, una refinería que no refina y un tren que se descarrila para construir tu casa?”, agregó.

La presidenta del PAN en la CDMX calificó al partido guinda como “mal administrador” y los responsabilizó, entre otras cosas por la quiebra a Mexicana de Aviación. “Lo peor, es que ponen a Octavio Romero Oropeza como director del Infonavit, que cuando era director de Pemex los llevó a la quiebra”, añadió.